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◎鈴木英俊君の紹介　　　　　　高橋　健君　
昭和27年いわき市生まれで奥様が沼田の

方で平成６年宇敷木材工業に入られ、現在常
務取締役です。健康のためゴルフをやられて
いるそうです。
◎挨　拶　　　　　　　　　　　鈴木英俊君
当クラブに入会させていただきありがとう
ございます。何も分かりませんが、やさしく
ご指導をお願いいたします。

◎石井壮太郎君の紹介　　　　　塩浦敬之君　
あかぎ信組沼田支店長をされています。

43才の支店長は最速で、地域発展のため
色々ご尽力されていて、当クラブの力になる
と思います。
◎挨　拶　　　　　　　　　　石井壮太郎君
塩浦さんとは当信組でお世話になっていま

す。人前で話すのはまだ得ていませんが、頑
張ってまいりたいと思います。
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◎鈴木英俊君の紹介　　　　　　中島　健君　
昭和27年いわき市生まれで奥様が沼田の

方で平成６年宇敷木材工業に入られ、現在常
務取締役です。健康のためゴルフをやられて
いるそうです。
◎挨　拶　　　　　　　　　　　鈴木英俊君
当クラブに入会させていただきありがとう

ございます。何も分かりませんが、やさしく
ご指導をお願いいたします。

◎石井壮太郎君の紹介　　　　　塩浦敬之君　
あかぎ信組沼田支店長をされています。

43才の支店長は最速で、地域発展のため
色々ご尽力されていて、当クラブの力になる
と思います。
◎挨　拶　　　　　　　　　　石井壮太郎君
塩浦さんとは当信組でお世話になっていま

す。人前で話すのはまだ得ていませんが、頑
張ってまいりたいと思います。

入 会 お め で と う ご ざ い ま す



■司　会　　　 宮内明彦SAA出席委員長

■ソング　君が代・奉仕の理想　桑原　滋君

■来賓及び来訪ロータリアン

沼田ローターアクトクラブ　　堀江翔太君

〃　　　　　　　今井朱里さん

清野啓介会長
今井前会長、塩浦前幹事には、非常事態の

中難しい舵取りいただき大変お疲れ様でし

た。バトンタッチされ初例会を迎えられたこ

とに感謝いたします。

本日は石井君鈴木君を迎え73名でスター

トしました。前年２名がお亡くなり２名退会

者がありましたが、新たに２名が入会され期

待しています。

RI会長のテーマ「ロータリーは機会の扉

を開く」地区ガバナーのテーマ「奉仕の喜び」

そして当クラブのテーマ「集い、学び合う」

です。昨今の日本を取り巻く環境は激しく変

化し生活環境を脅かすような現実を突きつけ

ております。奉仕の精神は微力かもしれませ

んが、苦しむ人々の一助となり得ると確信し

ています。会員それぞれの持つスキルやノウ

ハウは、仕事や人生の苦難を乗り越えて培っ

たもので、それを活かして「集い、学び合う」

ことによって、より上質な奉仕を提供できる

ものと信じます。お互いに知り合い、学び合

い高め合い、そして実践する。そのようなク

ラブにして行きたいと思います。

この一年、会員皆様のお力をどうぞお貸し

下さい。

木下康彦幹事
◎会費について

新型コロナウイルス禍により、前年度決済

で繰越金が多くなりそうです。今年度もま

だこの影響が予想され、予算は立てました

が、状況によっては会費等非常事態で様子

を見ながら協議したいと思います。この非

常事態で退会等ないようにと思っていま

す。

◎SAA出席委員会　　 小暮正人委員

◎ニコニコ委員会　　　　　浅沼美香委員長　

・清野啓介君　今年度一年宜しくお願いいた

します。

・今井幸吉君　前年度は大変お世話になり。

なんとかバトンを渡す事ができました。微

力ながら応援します。

・金井正樹君　お陰様で前年度ニコニコ委員

会は目標達成できありがとうございまし

た。今年度は浅沼委員長を宜しくお願いし

皆さんのボックスインをお待ちしていま

す。

・山田龍之介君　清野会長・木下幹事、コロ

ナに負けず一年間頑張って下さい。

・ニコニコ一週間　新年度を迎えて。清野会

長・木下幹事を盛り上げていきましょう。

橋本安夫君　　田代経量君　深津明子さん

宮内明彦君　　割田一敏君　　佐藤　勉君

小林賢一君　　武田　寛君　　深津卓也君

吉野　登君　　木下康彦君　　久保郁弥君

阿形登氏君　　宮澤孝幸君　　中島　健君

塩浦敬之君　　山宮敏夫君　小野里雅広君

飯島千明君　　星野貴昭君　本多由紀さん

小熊政則君　　春日政志君　須田羊子さん

関　真一君　　櫛渕光彦君　　小倉　仁君

南雲達也君　　保坂充勇君　桑原伸一郎君

水石清治君　　天野純一君　石澤雄一郎君

鈴木英俊君　　戸部聖之君　　諸田一豊君

桑原　滋君　　松野正一君　　石川　潤君

綿貫利彦君　　金井俊介君　西田俊太郎君

安達政喜君　　久保英弘君　　平井秀明君

小菅茂雄君　　小暮正人君　須田千秋さん

高橋圭介君　　赤間昌彦君　浅沼美香さん　

◎情報史料分類選考委員会　関　真一委員長　

７月号友の紹介。ロータリーの友を「心の

友」にと新鈴木ロータリーの友委員長が心の

扉を開いて奉仕をと書いています。３大義務

で権利でもある機関誌の友が電子版もあるの

でご覧下さい。特集はクナークRI会長の紹

介です。フランクな考えの方のようです。地

区ガバナーの紹介で当地区山田ガバナーが載

っています。今年は３名女性ガバナーが日本

でいるそうでその１人です。ポールハリスが

コミック連載されました。分かりやすいと思

います。
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委員会報告

例 会 報 告

会長の時間

幹事報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

73名 58名 ０名 81.70 ％


